



DES NOUVELLES D'HENNEF

publié le 03/12/2015



C'est sous un grand soleil et beaucoup de douceur que les élèves ont pu découvrir Cologne aujourd'hui, après avoir apprécié hier l'accueil chaleureux au collège Gesamtschule de Hennef.

Le Principal est venu leur souhaiter un bon séjour et partager avec eux leurs premières impressions autour d'un petit déjeuner. Les visages étaient bien plus détendus que la veille à l'arrivée après 15 heures de bus et une immersion immédiate...

Découverte de l'établissement à travers un rallye et participation aux cours. Ils ont ainsi bien observé les différences avec notre collège et vous en reparleront dès leur retour.

Aujourd'hui : programme varié et complémentaire, d'abord culturel avec la visite du Musée interactif des sciences Odysseum à Cologne qui a suscité beaucoup d'intérêt, ensuite sportif avec la montée de presque 700 marches pour accéder en haut de la cathédrale avec une vue imprenable sur la ville traversée par le Rhin et enfin le marché de Noël avec NIKOLAUS en personne pour nous accueillir et dégustations de spécialités pour les plus téméraires. Enfin petit temps de liberté et shopping entre amis très appréciés aussi. Des petites anecdotes à raconter au retour mais rien de grave, tout le monde se porte bien. Demain nous partons sur les traces de Beethoven et de sa ville natale.

Suite au prochain épisode...

Portfolio

